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Aos 31 dias do mês de março do ano de dois mil e vinte dois ás 08:30 reuniram-se virtualmente os 
membros do comitê, os Srs. Flávio Elias Gelamo Custódio, Francisco Xavier Soares Filho e eu Wilmara 
Jaqueline Madeira Pitta diretora do Instituto. Após cumprimentar a todos, iniciei lendo a ata de 
fevereiro/2022, que após alguns ajustes foi aprovada. Em seguida iniciei lendo o Relatório de 
Investimentos de fevereiro/2022, destacando alguns pontos: que o mês foi de rentabilidade negativa, 
que foi pior que o mês de janeiro, que estamos com 21,1% em títulos públicos R$ 23.908.863,00; 46,4 
% em Fundos de Renda Fixa R$ 54.611.632,00; 16,3% em Fundos de Renda Variável R$ 
19.174.575,00; 7,2% em Investimentos no exterior R$ 8.481.040,00; 9,0% em Fundos de Multimercado 
R$ 10.619.181,00 e R$ 3.527,00 em contas correntes, totalizando R$ 117.798.821,00. Que o retorno 
da carteira em fevereiro foi de R$ (589.016,45), totalizando no primeiro bimestre de 2022 R$ 
(631.019,00) de rentabilidade negativa. Que a carteira rendeu (0,49) e a meta era de 1,40, e que no 
bimestre a carteira rendeu (0,52) e a meta era de 2,49. Que a rentabilidade acumulada desde 
dezembro/2016 da carteira foi de 51,38 e a meta era de 74,86. Portanto, desde a metade de 2021 a 
nossa carteira começou a ficar abaixo da meta atuarial. Que na renda fixa os fundos com melhor 
rentabilidade foram BB IPCA III 1,11% e o IMAB 1,13%. Que na renda variável e no multimercado o 
retorno foram todos negativos. Que estamos com 0,90% do patrimônio em IRF-M, 31,10% em IMA-B, 
21,61% em IMA Geral, 22,92% em Fundos DI, e 23,48% em Renda Variável. Que as movimentações 
financeiras foram de R$ 2.336.152,00 de aplicações e R$ 1.710.478,00 em resgates. E que o saldo de 
R$ 625.674,00 foi para pagamento das despesas previdenciárias e administrativas. Que todos os 
Gestores de Recursos, os nossos Fundos de Investimentos e nossa Carteira, estão enquadrados em 
relação à Resolução 4.963/2021 e à PI 2022. Com relação a parte dos Comentários Econômicos deixei 
para cada um analisar o relatório individualmente, pois no Congresso Nacional de Investimentos, já 
havia sido bastante debatido. Repassei uma prévia dos investimentos de março, que estava com uma 
rentabilidade positiva. Que termos que decidir se já iremos efetuar as movimentações financeiras com 
relação aos FIA Consumo e o BB BDR. Decidimos em aguardar a recuperação das rentabilidades 
negativas que advinham do ano de 2021. E investirmos em Títulos Públicos de vencimento maior, pois 
possuem as melhores rentabilidades. O Francisco comentou que temos que aproveitar o momento, 
pois daqui uns dois meses a rentabilidade dos Títulos já começarão à cair, então temos que efetuar 
uma maior aporte neste tipo de investimentos. Falei a respeito da ALM, que a SMI comentou que ficaria 
em torno de uns R$16.000,00, e que a Lumens encaminhou duas propostas, uma análise simplificada 
de liquidez no valor de R$ 2.800,00 somente para aquisição de títulos públicos, e uma completa, uma 
análise de liquidez e capacidade financeira para a manutenção e aquisição de títulos públicos 
marcados à vencimento no valor de R$ 5.800,00. Optamos por ficar com a proposta da Lumens, e a 
mais barata, pois de imediato queremos somente adquirir os títulos com maior vencimento. 
Futuramente, quando acharmos necessário, solicitaremos uma elaboração de ALM. O Senhor Jackson 
entrou na reunião, comentou que se esqueceu da realização da mesma. Repassei de forma resumida 
as decisões tomadas na reunião, e ele concordou com o que havíamos decidido. Sem mais para o 
momento, encerrei a reunião. E para constar, foi lavrada a presente Ata, que depois de lida e achada 
em conformidade, vai assinada por mim que secretariei a reunião.  
 
 
 
 
 

Wilmara Jaqueline M Pitta 
Diretora Executiva 
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